Weihnachten im Schuhkarton

Jedes Jahr zur Weihnachtszeit sammeln unsere großen und

kleinen Paitzdorfer Strolche Dinge, die sie gerne verschenken möchten.

Schokolade, Spielzeug und auch Mütze und Schal, eben alles, was ein anderes Kind sich zu Weihnachten wünschen könnte.

Verpackt in Schuhkartons gehen die tollen Sachen auf die Reise.

Dieses Jahr konnten wir die Kinder aus dem AWO-Kinderheim "Hohe Sonne" in Weida und einige Kinder aus den verschiedenen AWO-



Wohngruppen im "Future" in Auma-Weidatal beschenken.

Wir hoffen, alle Gaben waren zur Freude der Kinder und Jugendlichen und haben die Weihnachtszeit



etwas schöner gestaltet.

Wir wünschen allen eine besinnliche Weihnachtszeit, ein paar ruhige Stunden und einen tollen Start ins neue Jahr.

Cure Paitzdorfer Strolche, im Dezember 2023